



ともにみらいにつなぐ やさしさといこいの西東京

広報西東京



広報

にしこうきょう

1/1
No.620

令和8年(2026年)1月1日号



いこいーな
©シンエイ/西東京市



創業者視点で考える 活力と魅力ある まちづくり

／新／春／対／談／



4・5面へGO!

ミライに
つなぐ

私自身も平和大使の皆さんと行動を共にし、現地を歩き、平和記念式典などに参加するなかで、その成長を感じました。また、平和大使の皆さんができるところをつなく見て、その確かな一步を実感いたしました。私も市政を一步一歩着実に前に進めてまいります。

令和8年は、SDGsの理念を念頭に、持続可能なまちづくりを目指すとともに、「子どもがど真ん中のまちづくり」「ゼロカーボンシティ宣言に基づく環境施策」「恒久平和への願いを市民と共に取り組む施策」「若者の市政への参画」の取組を踏まえ、市民の皆様がこのまちに住み続けたいと思っていただけたよう、さまざまな課題と向き合い、全力で取り組んでまいります。

結びに、市民の皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、新年の挨拶をいたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

次世代へ歩む
責任ある選択

西東京市長 池澤 隆史

あけましておめでとうございます。

令和8年の年頭にあたり、市民の皆さんに謹んで新春のお慶びを申し上げるとともに、日頃より市政にご理解とご協力をいただいていることに、心より感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、戦後80年の節目の年になりました。本市では、平和の大切さを次世代に引き継ぐための取組として、「戦後80周年平和大使派遣事業」を実施いたしました。

この取組は、12人の中高生が平和大使として、広島での平和記念式典や平和学習を通じて平和の意義を体感し、戦争や平和の大切さを自分事として捉え、発信するとともに、同世代や広く市民の皆さんに平和の尊さを伝えることを目的としております。本市に戻つてからは、活動発表会を開催し、多くの方々に自身で学んだ平和の大切さを伝えていただきました。

私自身も平和大使の皆さんと行動を共にし、現地を歩き、平和記念式典などに参加するなかで、その成長を感じました。また、平和大使の皆さんができるところをつなく見て、その確かな一步を実感いたしました。私も市政を一步一歩着実に前に進めてまいります。

令和8年は、「SDGsの理念を念頭に、持続可能なまちづくりを目指すとともに、「子どもがど真ん中のまちづくり」「ゼロカーボンシティ宣言に基づく環境施策」「恒久平和への願いを市民と共に取り組む施策」「若者の市政への参画」の取組を踏まえ、市民の皆様がこのまちに住み続けたいと思っていただけたよう、さまざまな課題と向き合い、全力で取り組んでまいります。

結びに、市民の皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、新年の挨拶をいたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

謹賀新年